

KYNOLOGISCHER VEREIN GOSSAU ZH

Jahresbericht 2019 des Präsidenten Röbi Mächler

Mein 3. Jahr als Vereinspräsident lief ausser wenigen Querelen von einzelnen Mitgliedern ruhig und geordnet ab.

Zum Übungsbetrieb:

Leider wird die "Plauschgruppe SAT" wegen des Rücktritts von Odo Singer aufgelöst. Odo möchte sich neu orientieren und hat auch den Austritt aus unserem Verein gegeben. Ich danke Odo für seine grosse geleistete Arbeit und wünsche ihm für die Zukunft alles Gute.

Eine Änderung gibt es auch in der "MoNa-Gruppe" die von Barbara Stauber koordiniert wurde. Ab der neuen Saison 2020 trainieren sie am Dienstag Nachmittag mit neuem Namen "Begleithund DiNa-Gruppe" die von Susi Wirth geleitet wird. Susi ist eine erfahrene Hündelerin die diverse Ausbildungen absolviert hat. Ich danke Susi, dass sie gewillt ist diese Gruppe zu leiten.

Die von Alice Schneider geleiteten Gruppen "Begleithund-Plausch" und die "Plauschgruppe Donat" werden zusammengelegt. Mit dem neuen Namen "Familien-Hunde" wird am Dienstag Abend trainiert.

In den weiteren Übungsgruppen gibt es keine Veränderungen. Karin Nordberg leitet weiterhin die "Begleithund-Sportgruppe" Michelle Massini die "Agility-Plauschgruppe" und Marcel Zemp die "Gruppe Sanitätshunde".

Ich danke Alice, Karin, Michelle und Marcel für ihren grossen Einsatz für unseren Verein.

Über die beiden Juhu-Gruppen "ART" und "Plausch" wird im Detail in separaten Jahresberichten informiert. Ich danke an dieser Stelle den beiden Hauptleiterinnen Michelle Massini, Lea Aebischer und ihren Hilfsleiterinnen für ihren Einsatz recht herzlich.

Die Zukunft des JuHu-Sommerlagers in den Flumserbergen ist ungewiss. Das von uns benutzte Hotel Tannenberg wird umgebaut und ob es dann für die Teilnehmenden finanziell tragbar ist, wird sich zeigen.

Die Rule-Prüfung wurde dieses Jahr unter der Leitung von Michelle Massini wieder durchgeführt. Dieser Anlass ist beliebt und war ein toller Erfolg. Ich danke Michelle und allen Helferinnen und Helfer für den grossen Einsatz.

Der traditionelle Fondue-Plausch im November ist weiterhin gut besucht. Jedes Jahr wird der Wein von Helga und Rolf Syz gespendet. Dafür bedanke ich mich recht herzlich.

Mit Odo Singer hat auch unsere Hüttenwartin Susanne Frühauf den Austritt aus unserem Verein gegeben, was ich sehr bedaure. Ich danke Susanne für die geleistete Arbeit und wünsche ihr für die Zukunft alles Gute.

Zum Glück konnten wir die Nachfolge schnell regeln. Für dieses nicht einfache Amt hat sich Neumitglied Marco Petrik zur Verfügung gestellt. Marco ich danke dir für diese Bereitschaft und hoffe auf eine gute Zusammenarbeit.

Der Vorstand traf sich in diesem Jahr 4 mal zu einer Sitzung. Der gesamte Vorstand arbeitete gut zusammen trotz einigen Attacken von ausserhalb des Vorstandes. Ich danke meinen Kolleginnen und Kollege für den grossen Einsatz.

Mit der Gemeinde konnte das gute Verhältnis fortgeführt werden. Mit dem neuen Chef der Liegenschaftenabteilung Marco Weiss klappt der gegenseitige Austausch sehr gut.

Die gute Zusammenarbeit mit dem Hundesportclub Sulzbach hat sich leider zerschlagen. Da der Club das 1.Mai-Military nicht mehr durchführt, dürfen wir nicht mehr auf dem Hundeplatz trainieren. Wir haben jeweils mit mindenstens 5 Helfern zum finanziellen Erfolg des Military"s beigetragen. Wie heisst es so schön "Undank ist des Weltenlohn".

Am Schluss möchte ich danke sagen an alle die ich noch nicht erwähnt habe:

Dem Platzwart Roland Gegenschatz

Den Nachbarvereinen: "Schützenverein" und "Pfadi vis à vis" für die gute kamaradschaftliche Zusammenarbeit.

Den Landwirten Heiri Joss und Hansueli Koller

Euer Präsi Röbi Mächler